

cuenta primordialmente que tanto el niño como la niña se sientan inclinados hacia el canto, pues es la base de la Coral infantil.

—Me imagino que serán numerosas las peticiones que por parte de los niños se formulan para integrar este grupo infantil, ¿es difícil la labor de selección?

—Pues no, ya que cada día hay más niños que les gusta pertenecer a la Sociedad, y esto puede dar su fruto dentro de poco.

—En estos momentos de diversión, comodidad, bullicio y ajeteo, el pertenecer a un coro de estas características con todas sus exigencias requiere un sacrificio en cuanto a ensayar se refiere, ¿es consciente el niño de su responsabilidad, o se ve inmerso en ese ambiente de evasión que constantemente le rodea?

—Nosotros procuramos que a través de canciones nuevas, salidas, conciertos y trobadas, el cantante se encuentre a sí mismo y esto hace que a los ensayos todos van igual que si fueran a otra clase más.

—¿Cómo definirías al Coro Infantil al que tanto cariño tienes y tantas horas dedicas?

—Llevo poco tiempo para poder darte una definición sobre nuestro Coro Infantil, pero con la ayuda de todos nos proponemos que tenga solera propia.

—¿Responden los padres al llamamiento que se les hace para que sus hijos acudan a la prueba de selección que se realiza a primero de curso?

—La selección de voces, nada más la podremos hacer a medida que la popularidad del Coro vaya creciendo y entonces podremos hacer unas pequeñas pruebas para poder ser del mismo.

—¿Qué representó para la Sociedad Coral Amigos de la Unión de Granollers y especial para ti la actuación del Coro Infantil ante las cámaras de T.V.E.?

—Para todos fue una alegría muy grande, cosa que pensamos repetirla y mejorarla para bien de esta Sociedad, que tanto cariño y mimo tiene hacia este Coro Infantil.

—Finalmente, ¿alguna cosa más para los lectores de «L'Estendard»?

—Aprovecho esta oportunidad que me brinda, amigo Galera, a través de las páginas del Boletín de la Sociedad, para hacer un llamamiento a nuestros socios, amigos y público de Granollers, que en esta Entidad está la puerta abierta a todos los que sientan el canto y tengan un poquito de voz, para engrosar en las filas de nuestro Coro Infantil, y así poder lograr con la ayuda de todos, sea el orgullo de Granollers y de nuestra querida Sociedad Coral Amigos de la Unión.

Excursions

programades pels mesos de

Juny - Juliol - Agost

Dies 22, 23 i 24 de Juny

Pirineus

Navarro Aragonès

Dia 18 de Juliol

L'Estartit - Illes Medes

Dies 31 Agost i 1 i 2 Setembre

Vall d'Aran

Per informació a la Secretaria